

各位

2023年1月31日
社会福祉法人平野の里
理事長 島田 貞二

新型コロナウイルスの感染について《第9報》

日頃より当法人に対しましてご支援・ご協力を賜りまして誠に有難ございます。
コロナウイルス感染の続報をさせていただきます。

記

1、施設の情報 社会福祉法人平野の里 障害者支援施設あやめ寮

2、感染の状況

令和5年1月16日より1月24日まで計32名（男性22名・女性10名）の抗原検査陽性が確認され、以降、新規陽性者がゼロという日が続き、本日で全ての陽性になった利用者の隔離療養期間解除となりました。

お陰様で、皆さん軽症状ということではございますが、健康観察を継続しながら支援を継続しております。

一方、職員の体調不良・抗原検査や医療機関での検査により、これまで11名が陽性となっておりますが、1名が無症状で隔離療養を継続している以外は、隔離療養期間が解除となり、職場復帰を果たしております。

3、対応の経過

・本日、陽性利用者全ての隔離療養期間解除となり、明日・明後日と施設内の清掃・消毒等の環境整備を実施し、2月2日に終息宣言を改めてご報告させて頂けるように、引き続き支援を継続させていただきます。

引き続き、職員一丸となって対応してまいりますので、どうぞご理解の程よろしくお願いたします。